

ECAR BELGIAN GREEN VEHICLE

CREATION D'UNE SOCIETE AUTOMOBILE ELECTRIQUE BELGE

L'ECAR333 électrique reçoit un prolongement par la création d'ECAR Belgian Green Vehicle. Cette société construira, assemblera et vendra le véhicule. ECAR Belgian Green Vehicle a réuni quatre investisseurs fondateurs belges: Deflandre, Minguet, Sonck et Naeyaerts. Thierry Deflandre, directeur du Circuit de Zolder, était

aussi importateur automobile et assurera la co-gérance. Laurent Minguet est un entrepreneur liégeois, fondateur d'EVS, et à la tête du groupe immobilier Groupe Horizon. Willy Sonck est un ingénieur réputé et un investisseur dans des projets durables dans les domaines techniques, la construction résidentielle et la culture, et il a fondé e.a. Adoxa. Patrick Naeyaerts est à la tête d'une entreprise spécialisée



dans l'énergie solaire photovoltaïque et importateur de véhicules électriques. Les Ateliers Jean Delcourt à Grâce-Hollogne, participeront à l'élaboration de la carrosserie en lin. L'entreprise IOL Strategic

Design assurera le développement du design et des versions. La Région wallonne a accordé un financement de 70% du budget de recherche de la première année. Une seconde levée de fonds reste prévue en janvier 2016 pour assurer la production des cinquante premiers véhicules. Xavier Van der Stappen et son équipe veulent présenter un véhicule de série au Salon de l'Auto 2016. Le véhicule est destiné en premier lieu à équiper les flottes de collectivités; l'ECAR ne sera donc pas d'emblée disponible pour les particuliers.

